

242名の高校入試合格者を発表しました。・・・定員を満たし、二次募集なし



○19日(月)9:00の合格発表を早くから多くの生徒と保護者の方々などが待ちかねていました。発表と同時に、喜びの声上がり、笑顔があふれていました。この感動を忘れずにいてほしいです。秀峰五期生の入学式(4月10日)を心待ちにしています。



☆農業科42名、機械科40名、電気科40名、商業科40名、経営情報科40名、福祉科40名
27日(火)午後、平成24年度入学生の合格者登校日・・・意欲溢れる生徒に会えるのを楽しみに。

機械科実習棟の間に、ビニールハウスができました。・・・何を育てようかな？



○平成24年度から、工業系と商業系の4学科の生徒たちが、2年次から選択科目「農業科学基礎」の実習をこのビニールハウスの畑で実施します。結構広いので、いろいろな野菜などを栽培できると思います。何を植えてほしいかのリクエストは？



学年最後のクラスマッチで、級友との親睦を深めることができました。



バレーボール みんなで応援

○心配していた天気も回復し、絶好のクラスマッチ日和となりました。生徒たちは、校庭で体育館で、多いにハッスルし、クラスの親睦を深めていました。次の学年でも、クラスみんなで協力したり、切磋琢磨したりして、さらに充実した高校生活を送ってほしいと思います。



霧島に向かい大きな当たり？

この1年間で、生徒たちは、大きく成長しました。・・・終業式 21日(水)

○「秀峰ブランド」確立に、生徒と教職員が共に取り組んできた1年でした。男子ハンドボール部の全国制覇達成という快挙もあり、「日本一の総合制専門高校」を目指している学校として、充実



・発展してきていると思います。今後も「日本一」を目指して、様々なことに、生徒と教職員が一丸となって積極的に挑戦し続けてほしいと思います。秀峰だからこそ成し遂げられると信じています。

本校HP 一日平均アクセス数 63 (H22.4) → 168 (H23.4) → 570 (H24.3)

累計アクセス数 5万 (H23.2末) → 10万 (H23.10初) → 15万 (H24.2初)

○平成21年12月に、本校HPを新たに立ち上げ、3月末現在で18万件を超す累計アクセス数となっています。2年前はアクセス数が月2,000件だったものが、現在では、月15,000件と7倍以上にもなっています。それだけ、本校への関心度が高いと言えます。本年度は、例えば「学校の様子等」で223回、「秀峰通信」で49回、部活動等でも数多くの情報が提供されてきました。これからも部活動や校務分掌等で、生徒たちの状況をリアルタイムで掲載し、本校のPRに努めてほしいと思います。

大卒の2人に1人、高卒の3人に2人が、無職や非正規雇用 or 3年以内に離職

○19日(月)政府の「雇用戦略対話」において、上記推計報告がありました。2010年3月、大学・専門学校を卒業(中退を含む)して社会に出た77.6万人のうち、56.9万人が正規雇用につき、その3分の1の19.9万人が3年以内に辞めている。また、14万人は、無職、アルバイトなど非正規雇用につき、6.7万人が中退した。中退、早期離職、無職、非正規雇用に就いたのは40.6万人(52%)
高卒は、一段と深刻で、35万人のうち23.9万人(68%)だった。 早期離職対策の必要あり。

修学旅行で工場見学に行った秀峰生の態度に好感を持たれ、来年度も求人がいただけることに。

○3月中旬、進路対策専門員の楠田さんが関西地区、電気科の堀先生が関東地区の企業を訪問されました。すでに2月から企業訪問が始まっており、誠意を持った対応の学校に対しては、企業も評価し、求人について、いい方向で検討していただけるということのようです。また、企業は、生徒の情報をいろいろな機会に得ようとしています。12月に2年生が修学旅行の際、関西地区の企業を見学しましたが、そのときに、本校生の様子を見て、高く評価されたようです。日頃の取組、姿勢がいかに大切か、また、常に見られているという意識を持ち自然に行動できるように育てていかなければならないことを教えられました。
<主な報告内容>・・・関東・関西の企業の例：生徒の指導に活用してください。



楠田さんが生徒に報告

- ・今後も求人開拓に対し粘り強く誠意を持ち企業訪問活動を展開し、企業との信頼関係を確立する。
- ・面接においてリーダーシップ、コミュニケーション、チームワーク、精神的な強さについてみる。
- ・自分の考えを自分の言葉でしっかり述べることができなければならない。
- ・部活動を頑張ってきた生徒は、面接の印象もよく、評価は高い。
- ・たばこを吸わない、身だしなみが整っていることが大切。(眉毛、ピアス、茶髪は不可)
- ・今後、海外への進出を視野に入れて、採用していく。 ・社会人としての学力と行動力がある。
- ・今後は、さらに高いレベルでの戦いになるので、確かな学力を付ける必要がある。
- ・ジュニアマイスターはじめとする多くの資格を取得し、頑張っている生徒が多く受験。
- ・選考の際の重要項目①学校の平均評定(4以上) ②欠席日数 ③部活動
④筆記試験(6割以上) ⑤面接 ※各項目を5段階評定。16点がボーダー。

☆部活動を通して、生徒に、さらに、身に付けてほしいこと・・・「考える力」

生徒は、部活動を通して、チームワークの大切さ、コミュニケーション能力、感謝する心、忍耐力、責任感、礼儀・マナーなど、多くのことを身に付けています。さらに、これからは、「今日はどんな練習を、どのように工夫してしようか」など、自ら考え取り組む「考える力」を身に付けていってほしいと思います。そうすることが、練習の質を高め、「人間力」を向上させることになるのです。ぜひ、部活動の時だけでなく、勉強する時、清掃をする時など、日々、いろいろな機会に、しっかり考え行動していける生徒を育てていってほしいと思います。

全国高校選抜大会始まる！・・・今年も全国の頂点を目指して、本校から3つの部が出場

○下記の日程で開催されます。本校生の活躍を今年も期待しています。みなんで応援をお願いします。

- ・ウエイトリフティング(女子) 3月24日(土)～27日(火)：石川県金沢市
- ・ハンドボール(男子) 3月25日(日)～30日(金)：岩手県花巻市
- ・新体操(男子) 3月26日(月)～27日(火)：山梨県甲府市



ウエイトリフティング部



新体操部 張り切っています



本校中庭の桜も開花間近

☆先生方はこの1年も様々なことに「生徒のために」頑張ってくられました。来年度も更なる充実を！